

Herzlichen Dank sagen wir allen, die mit uns Abschied von

Ewald Gustav Schneider

genommen haben, sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken möchten wir

Herrn Pfarrer Kübler für die tröstenden und guten Worte
dem Beerdigungschor
dem GSV Eibensbach für den ehrenden Nachruf
den Wanderfreunden und Nachbarn
dem Krankenhaus Bietigheim und dem Pflegeheim Sersheim
dem Bestatter Thomas Alt mit Team

Ilse Müller

Christa Müller

Ellen und Karlheinz Kunz

Egolf Müller

Michaela Müller mit Julian und Joshua

Eibensbach, im November 2019

